

被爆
75年

「核兵器禁止条約」の批准を!

日本共産党代表団 広島・原爆慰霊碑に献花

被爆75年の8月6日、大平よしのぶ前衆院議員は日本共産党代表団の一員として、志位和夫委員長らとともに、広島原爆慰霊碑に献花。「核兵器禁止条約」への参加と批准、「被爆者支援」の決意をあらたにしました。



前衆議院議員(比例中国・名簿登載予定者)
大平よしのぶ
喜信

日本共産党

「黒い雨」裁判 全面勝訴 原告団とよろこび分かち合う

大平喜信
前衆議院議員



広島地裁前で原告・支援者らと全面勝訴を喜び合う大平前衆議院議員(左から2人目)

広島市への原爆投下直後に降った放射性物質を含む「黒い雨」を浴びたのに援護対象外とされた地域の84人が、広島県、広島市に被爆者健康手帳の交付申請却下処分など

の取り消しを求めた「黒い雨」訴訟の判決が7月29日、広島地裁であり、原告全員の請求が認められました。

2015年の初質問で取り上げた大平喜信前衆議院議員は、地裁前で原告、支援者らと勝利を喜び合いました。

大平公式 LINE

情報をお届けします
ぜひ友だち登録してください

LINEの「友達を
追加」画面からQRコ
ドを呼び込み「追加」ボ
タンを押してください



岩国基地の感染状況 明らかにせよ

感
コ
ロ
ナ
染
病

岩国基地をはじめ米軍基地内で発生している新型コロナウイルス感染拡大問題で7月28日、大平喜信前衆議院議員は広島県・山口県の国政候補、県議らとともに、中四国防衛局に、感染状況の公表、岩国基地所属の陽性者による羽田空港での虚偽申告への抗議と対応、感染防止策、とくに基地内で働く日本人従業員のPCR検査実施などを求めた。

広島県に対策強化を要請 第5次

大平氏は8月4日、新型コロナ感染対策の強化を求め、広島県に



防衛局に申し入れる大平氏ら

第5次の申し入れをおこないました。とくにPCR検査体制のいっそうの拡充を求めました。

7月豪雨災害で調査 江の川流域

大平氏は7月20、21日の両日、7月豪雨で被害の大きかった島根県の江の川流域を調査(写真)。



8月12日、中国整備局に堤防建設などを要請しました。

じゃけえ 日本共産党

大平 前衆議院議員
ネット配信
小松 岡大名教授
対談

大平前衆議院議員と小松泰信岡大名教授との「時事対談」が7日、ネットライブ配信されました。両氏の対談は今回で5回目。核兵器廃絶問題からコロナ対策、コロナ後の社会のあり方まで多彩な内容。両氏が約1時間、率直に語り合い、「小松節」のさく裂に笑いも…。

録画の視聴は
https://twitter.com/tekuteku_diary

大平喜信 前衆議院議員
いきいきニュース

制度解説

衆院比例代表は「日本共産党」と政党名で

候補者名では無効